

令和7年1月6日(月) 尚徳福祉会 井荻保育園

## あけましておめでとうございます

新年のスタート。朝の冷え込んだ空気がより一層、身も心も気を引き締めてくれるような気がします。

昨年は子どもたちにとって初めての進級や保育園生活の始まりでドキドキするような一年だったかと思います。今では家庭のご協力もあって、環境や習慣に慣れ元気よく保育園に通う子どもたち。ほし組で過ごす時間は残りわずか3ヵ月となりました。今年も楽しく健康に過ごせるよう私たち保育者も一日一日を大切に過ごしていこうと思います。

## 空前のブーム!? マルチパーツ遊び

晴れの日は毎日園庭で遊ぶ子どもたち。砂いじりや探索だけでなく身体全身を使ったあそびも楽しんでいます。保育者が木製のマルチパーツを組み立てると登り降りをする子どもたちですが、最近は更に筋力がついてきて"自分で押せば動かせる"と気付いたようです。椅子にしてみんなでくつろいだり、一人または友だちと二人で一緒に押してみたりと楽しむ姿が見られます。

右の写真はシーソーのように用意すると乗ってバランスをとっている姿。揺れてしまうからと保育者の手を掴み、落ちてしまわないよう真剣な表情です。

## ☆おしらせ☆

・身体が大きく成長した子ども達。 自分で身の回りのことをやろうと がんばっています。着脱しやすい 衣類のサイズか確認していただき ますようお願いします。

また上着については今用意してい ただいている物で春まで使用しま す。よろしくお願いします。



## 保護者会についてのお知らせ

年が明け、2ヶ月経つとほし組の子どもたちはつき組に進級します。進級に向けての説明 やご家庭同士の親交も兼ねてお話したいと思っています。

> 日時:2月15日(土) 時間:9時から10時 場所:ホール 詳細は別途お手紙でお知らせします。よろしくお願いします。